
Протокол №3 

заседания Управляющего Совета МАОУ СОШ №1 

от 17.04.2025 г. 

Присутствовали: 

1. Шакирова Лилия Владимировна -  председатель управляющего Совета; 

2. Цыбульский Игорь Николаевич – заместитель председателя управляющего Совета; 

3. Квасова Наталья Анатольевна – директор МАОУ СОШ №1; 

4. Русских Ирина Сергеевна - член управляющего Совета; 

5. Строжкова Наталья Владимировна - член управляющего Совета; 

6. Мельников Сергей Викторович - кооптированный член управляющего совета, заместитель 

председателя общества ветеранов локальных войн  «Патриот»; 

7. Пьянкова Анастасия Александровна - член управляющего Совета (учащаяся 11-А класса 

МАОУ СОШ №1); 

8.  Арсаев Магомед-Салах Хамзатбекович - член управляющего Совета (учащийся 11-А 

класса МАОУ СОШ №1). 

9. Левковская Ксения Сергеевна - член управляющего Совета (учащаяся 11-А класса МАОУ 

СОШ №1); 

10. Богдан Ольга Анатольевна – секретарь Управляющего Совета (заместитель директора 

МАОУ СОШ №1); 

 

Повестка дня:  

1. Согласование отчёта о результатах самообследования муниципального автономного 

общеобразовательного учреждения «Средняя общеобразовательная школа №1» за 2024 год. 

2. Подготовка к государственной итоговой аттестации выпускников 9, 11 классов. 

3. Реализация в 2025-2026 учебном году проектов: открытие в МАОУ СОШ №1 

Юнармейского и футбольного классов. 

4. Согласование перечня учебников для заказа на 2025-2026 учебный год, рекомендованных 

Министерством просвещения. 

5. Организация отдыха, оздоровления, трудоустройства и дополнительного образования 

обучающихся в летний период. 

6. Участие в муниципальном конкурсе «Лучший Управляющий совет образовательной 

организации» в 2025 году. 

7. Рассмотрение и утверждение локальных актов и положений учреждения. 

Слушали: 

1. По первому вопросу директор Квасова Н.А.  предоставила на согласование отчёт о 

результатах самообследования муниципального автономного общеобразовательного учреждения 

«Средняя общеобразовательная школа №1» за 2024 год. 

По второму вопросу заместитель директора по УР Богдан О.А. довела информацию об 

организации подготовки и проведения государственной итоговой аттестации учащихся 9-х и 11-х 

классов, о проводимых родительских собраниях по данному вопросу, а также ознакомила с 

изменениями и особенностями проведения ГИА в 2025 году, сроками приведения ГИА.  

Заместитель директора Пономарева Н.Н. рассказала присутствующим о том, что 2025-2026 

учебный год станет особенным для МАОУ СОШ №1, так как на базе учреждения планируется к 

открытию спортивные и классы патриотической направленности: юнармейский класс на базе 4А 

класса и футбольный класс на базе 5В класса. Основная цель открытия футбольного класса – 

создание благоприятных условий для разностороннего развития и самореализации личности 

ребенка, включение обучающихся в систему непрерывного образования в области физической 

культуры и получение высоких образовательных результатов. В школе созданы условия для 



рационального сочетания обучения и проведения двух тренировочных занятий в день. 

Открытие профильного юнармейского класса в нашей школе - это важный шаг к 

формированию гражданских ценностей и готовности помогать своей стране в любых 

обстоятельствах. Мы уверены, что ученики этого класса станут настоящими защитниками и 

гордостью нашей школы! В школе созданы условия для рационального сочетания обучения и 

проведения внеурочных занятий юнармейского профиля. Открытие классов данной 

направленности — это важный шаг для нашей школы, просим поддержки Управляющего совета 

в открытии классов. 

Пятым вопросом выступала библиотекарь школы Бондаренко В.С., которая довела до сведения 

членов, что на 2025-2026 учебный год было закуплено за счет средств субвенции 1500 

экземпляров учебников и учебных пособий на сумму 1074390,9 рубля. Из них 45 комплектов 

прописей в 4 частях (Чудо-пропись Илюхиной В. А. + 15 комплектов прописей остались с 2024-

2025 учебного года). Итого в МАОУ СОШ № 1 имеется 60 комплектов прописей. Согласно 

Федеральному перечню учебников (Приказ Министерства просвещения Российской Федерации 

от 05.11.2024 № 769 

"Об утверждении федерального перечня учебников, допущенных к использованию при 

реализации имеющих государственную аккредитацию образовательных программ начального 

общего, основного общего, среднего общего образования организациями, осуществляющими 

образовательную деятельность, и установлении предельного срока использования исключенных 

учебников и разработанных в комплекте с ними учебных пособий") обновлены учебники для 3  и 

7 классов. Ожидается поступление единых государственных учебников истории России и 

всеобщей истории для всех параллелей классов за счет средств федерального бюджета. Таким 

образом обеспеченность учебниками и учебными пособиями на 2025-2026 учебный год 

составляет 100 %. Учебники обновляются согласно ФПУ в сроки, определенные приказом 

Министерства просвещения от 05.11.2024 № 769. 

6. С шестым вопросом выступала заместитель директора по воспитательной работе Брицкая 

О.В. довела до сведения присутствующих информацию об организации отдыха, оздоровления, 

трудоустройства и дополнительного образования обучающихся в летний период учащихся 

МАОУ СОШ №1, в том числе детей участников специальной военной операции. 

7. Председатель управляющего совета Шакирова Л.В. довела до сведения членов 

Управляющего совета о проведении в мае 2025 года муниципального конкурса «Лучший 

Управляющий совет образовательной организации», конкурс организуется и проводится 

управлением образования администрации города Покачи при поддержке муниципального совета 

по развитию образования. Предложила принять участие в данном конкурсе. 

Решили: 

1. Согласовать отчёт о результатах самообследования муниципального автономного 

общеобразовательного учреждения «Средняя общеобразовательная школа №1» за 2024 год. 

2. Принять к сведению информацию об организации и проведении ГИА учащихся 9-х 

и 11-х классов. 

3. Заместителей директора Богдан О.А. и Брицкую О.В. назначить кураторами 

проектов «Футбольный класс» и «Юнармейский класс»; провести родительские собрания с 

презентацией проектов. 

4. Принять к сведению информацию об обеспеченности учебниками и учебными пособиями 

МАОУ СОШ №1 на 2025-2026 учебный год. 

5. Принять к сведению информацию о об организации отдыха, оздоровления, 

трудоустройства и дополнительного образования обучающихся МАОУ СОШ №1 в летний 

период. 



6. Члены Управляющего совета единогласно решили принять участие в муниципальном 

конкурсе «Лучший Управляющий совет образовательной организации» в 2025 году. Секретарю 

Управляющего совета Богдан О.А. подготовить заявку для участия в конкурсе до 14.05.2025г. 

Членам УС подготовить конкурсные материалы в соответствии с положением о конкурсе. 

 

 

Председатель Управляющего Совета                                                Л.В. Шакирова 

 

Секретарь Управляющего Совета                                                          О.А. Богдан 

 

 


